

# 和楽式番館通信

Waraku

令和7年11月号

日に日に秋が深まる季節となりました。暦の上では立冬となり、めっきり日が暮れるのが早くなりました。今年は一日の寒暖差が激しく体調を崩しやすく、様々な感染症流行もあり、今一度気をひきしめていきたいと思います。

## ボランティア 落語

ボランティアの落語家の方が来てくださいました。今回で3回目。皆様熱心に聞いて下さいました。

## 外気浴

お天気が良く穏やかな日に、庭をお散歩しました。柿の木に今年はたくさん実がなりましたので皆様に収穫のお手伝いをしていただきました。後日おやつで召し上がっていただきました。

## スポーツ大会

スポーツの秋にちなんで紅組、白組にわかれ、玉入れで1対1の対抗戦を開催しました。皆様熱心に参加され大盛り上がりでした。結果は紅組の勝ち！身体も動かし気分もリフレッシュされました。

## ハロウィンbingo大会

10月31日はハロウインbingo大会を開催致しました。皆様数字を発表するたびにため息や歓声があがりました。

ハロウインにちなんで、bingoになった方から、好きなお菓子を選んでいただきました。

# HAPPY BIRTHDAY



## お月見レク



皆様にもお手伝いして頂き、お豆腐と片栗粉でお団子を作りお汁粉にしました。大好評でした。

## カレンダー作り



11月のカレンダーはキノコにしました。皆様個性あふれる作品が出来上りました。



これからも和楽スタッフ一同を宜しくお願いします♪いつも笑顔で皆さんをお待ちしております♪



Waraku

Instagram